
Frau Bühse gibt die Anregung, ob es sinnvoll ist, einen Überweg über den Schleusberg 
einzurichten. 
 
Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss nimmt die Mitteilung des Fachdienstes 
Straßenverkehrsangelegenheiten vom 02.04.2004 zur Kenntnis. 
 


